



Gereja Protestan di Indonesia bagian Barat (G.P.I.B.) JEMAAT "IMMANUEL" DEPOK

Alamat : Jl. Pemuda No.70 Kota Depok (16431)
Telepon : (021) 7522859 Fax. : (021) 77210338
E-mail : gpibimmanueldepok@yahoo.com

T
A
T
A
I
B
A
D
A
H

HARI MINGGU VII SESUDAH PENTAKOSTA

MINGGU SETELAH PENTAKOSTA (Minggu-Minggu Sesudah Pentakosta)



Hari Pentakosta yang jatuh pada hari Minggu, mengawali Minggu-minggu Pentakosta yang berjumlah 26 Minggu. Minggu Trinitas adalah Minggu I sesudah Pentakosta, dst. Minggu-minggu ini juga dikenal dengan Minggu Biasa, yang ditandai dengan warna Hijau, warna pertumbuhan dan kesuburan. Masa ini juga disebut masa Gereja berjuang.

Ada yang menyatakan bahwa sesudah Minggu Trinitas sudah tidak ada lagi hari raya. Sebenarnya, masih ada yaitu Hari Minggu, di mana melalui setiap hari Minggu, Gereja diingatkan tentang penyertaan Tuhan di dalam perjuangan Gereja. Yesus Kristus, Kepala Gereja, selalu beserta dengan Gereja-Nya (Allah beserta kita). Karena itu, Hari Minggu harus selalu menjadi perayaan besar, dan dirayakan dengan penuh puji-pujian dan syukur. Simbol Hari Minggu sesudah Pentakosta adalah burung Merpati (putih) dengan ranting zaitun diparuhnya, perahu layar di tengah gelombang dan pelangi dengan warna dasar Hijau.

Arti:

Perahu merupakan simbol dari Gereja. Ide ini menjadi berarti bagi orang Kristen mula-mula yang mengalami penganiayaan dan pergumulan, ketika mereka mengetahui bahwa akan ada pertolongan dari Tuhan. Hal ini nyata lewat perpaduan antara perahu dan pelangi. Di sini janji Allah tentang pertolongan-Nya itu mendapat penekanan yang kuat. Pelangi melambangkan kesetiaan Allah atas janji-Nya untuk memelihara bumi, khusus Gereja dan orang-orang percaya. Burung merpati dengan ranting zaitun di paruhnya mengungkapkan tentang janji keselamatan dan kehidupan dari Allah (bnd. Kej. 8:10.11) yang akan terus menyertai sampai ke tempat tujuan. Jadi sekalipun Gereja mengalami berbagai ancaman guncangan dan cobaan, Gereja akan tetap hidup di dalam dan oleh janji Allah tersebut.

Minggu, 24 Juli 2022
Pukul 06.00, 07.00 dan 09.00 WIB

- PERSIAPAN :** ➤ Doa Pribadi Umat
➤ Latihan Lagu-lagu baru
➤ Doa para Presbiter di Konsistori (P.1.)

UCAPAN SELAMAT DATANG

P.2. Selamat pagi/sore dan selamat beribadah di hari **Hari Minggu VII Sesudah Pentakosta**. Kiranya ibadah yang kita lakukan saat ini berkenan di hadapan Tuhan. Pemberitaan Firman Tuhan pada ibadah ini akan disampaikan oleh :

Pukul 06.00 WIB : Pdt. Benyamin Syauta

Pukul 07.00 WIB : Dkn. David R. Loen

Pukul 09.00 WIB : Pdt. Ny. Maria Magdalena Tirie (KMJ GPIB Jemaat "Sola Gratia" Bogor)

AJAKAN BERIBADAH

P.2. Marilah **berdiri** untuk menyambut Firman Tuhan hadir ditengah-tengah persekutuan kita.

MENGHADAP TUHAN

JEMAAT MENYANYI GB 20 : 1, 2 "UMAT TUHAN, MARI DATANGLAH"

1 Umat Tuhan mari datanglah persembahkan diri pada-Nya.

Mari nyanyi ucapilah syukur, puji Tuhan Jurus'lamatmu.

Masuklah ke pelataran-Nya, bernyanyi bergemar, bersukacitalah.

Ref. Ajaib dan besar Allahmu, lebih dari segala allah.

Hai umat nyanyi dan bersorak-sorak, muliakan Allah, Bapa Mahakasih.

Bawa persembahanmu ke hadapan-Nya dengan tulus hatimu.

Hai umat-Nya mari bawa persembahanmu ke hadapan-Nya dengan tulus hatimu.

.. prosesi Alkitab dibawa masuk ke dalam ruang Ibadah diiringi instrumen...

2 Dosa kita yang ditanggung-Nya dalam korban Putra Tunggal-Nya,

hingga kita dibebaskan-Nya dari kuasa maut yang kejam.

Kar'na kasih Allah yang besar yang dinyatakan-Nya di dalam Putra-Nya. (Ref.)

VOTUM

PF Pertolongan kita adalah dalam nama TUHAN, yang menjadikan langit dan bumi. (Mazmur 124:8)

J 1 .| 1 .||

A – min

NAS PEMBIMBING

PF *"Karena itu, saudara-saudara, demi kemurahan Allah aku menasihatkan kamu, supaya kamu mempersembahkan tubuhmu sebagai persembahan yang hidup, yang kudus dan yang berkenan kepada Allah: itu adalah ibadahmu yang sejati."* (**Roma 12 : 1**)

SALAM

PF Kasih karunia dan damai sejahtera dari Allah Bapa kita, dan dari Tuhan Yesus Kristus menyertai kamu. (1 Korintus 1 : 3)

J Dan menyertaimu juga.

JEMAAT MENYANYI PKJ 264 : 1, 2, 3 "APALAH ARTI IBADAHMU"

1. Apalah arti ibadahmu kepada Tuhan,

bila tiada rela sujud dan sungkur?

Apalah arti ibadahmu kepada Tuhan,

bila tiada hati tulus dan syukur?

Ref. Ibadah sejati, jadikanlah persembahan.
Ibadah sejati: kasihilah sesamamu!
Ibadah sejati yang berkenan bagi Tuhan,
jujur dan tulus ibadah murni bagi Tuhan.

2. Marilah ikut melayani orang berkeluh,
agar iman tetap kuat serta teguh.
Itulah tugas pelayanan, juga panggilan,
persembahan yang berkenan bagi Tuhan. (Ref.)
3. Berbahagia orang yang hidup beribadah,
yang melayani orang susah dan lemah
dan penuh kasih menolong orang yang terbeban;
itulah tanggung jawab orang beriman. (Ref.)

Duduk

PENGAKUAN DOSA

- P.2. Dengan rasa sesal dan malu dan dengan kerendahan hati marilah mengaku akan dosa-dosa kita: Ya Allah yang kudus dan penuh kemurahan, kami menyadari dan mengaku di hadapanMu hakekat kami yang berdosa dan rapuh, sehingga cepat untuk berbuat jahat dan lambat untuk berbuat baik. Kami menyadari dan mengaku akan kelemahan kami dan sikap hidup yang mementingkan diri sendiri. Engkaulah yang mengetahui betapa sering kami berbuat dosa; mengembara dari jalanMu, menyia-nyiakan pemberianMu dan melupakan kasihMu. Ya Allah Mahakasih, kasihanilah kami orang-orang yang telah malu dan menyesal ini, karena dalam segala hal kami telah menyakiti hatiMu. Ajarlah kami untuk membenci kesalahan yang kami lakukan; bersihkanlah kami dari dosa demi nama AnakMu yang kekasih. Tolonglah kami, ya Allah Yang Pengasih, agar kami hidup dalam terangMu dan berjalan pada jalanMu sesuai perintah Yesus Kristus, Tuhan kami. Demikian pengakuan umatMu, dengarlah, ya Tuhan:

JEMAAT MENYANYI GB 28 “DENGARLAH, YA TUHAN”

Dengarlah, ya Tuhan; kami berseru.
Dengarlah, ya Tuhan; kami berseru.
Ya Tuhan kasihani dan ampuni, dosa kami,
layakkan kami dihadapan-Mu.
Sucikan hati kami dan murnikan jiwa kami.
Ya Tuhan, kasihanilah.

BERITA ANUGERAH

- PF Setiap orang yang telah mengaku dosa dan bertobat, disampaikan berita anugerah pengampunan seperti yang tertulis dalam **Mazmur 103 : 1-5** yang menyatakan “*Pujilah TUHAN, hai jiwaku! Pujilah nama-Nya yang kudus, hai segenap batinku! Pujilah TUHAN, hai jiwaku, dan janganlah lupakan segala kebaikan-Nya! Dia yang mengampuni segala kesalahanmu, yang menyembuhkan segala penyakitmu, Dia yang menebus hidupmu dari lobang kubur, yang memahkotai engkau dengan kasih setia dan rahmat, Dia yang memuaskan hasratmu dengan kebaikan, sehingga masa mudamu menjadi baru seperti pada burung rajawali.*” Berdasarkan Firman Tuhan ini, sebagai pelayan Yesus Kristus kami memberitakan bahwa pengampunan dosa telah berlaku dalam nama Bapa dan Anak dan Roh Kudus.

- J Syukur kepada Tuhan, Amin.

JEMAAT MENYANYI GB 45 : 1, 2 “DOSAMU DIHAPUSKAN”

- Semua Dosamu dihapuskan jadi putih dan bersih,
dosamu dihapuskan jadi putih dan bersih.
Meskipun merah bak kermisi, 'kan diputihkan.
Dosamu dihapuskan, dosamu dihapuskan
jadi putih dan bersih, jadi putih dan bersih.
- Laki-laki Hai dengar Tuhan panggil, baliklah kepada-Nya,
- Perempuan hai dengar Tuhan panggil, baliklah kepada-Nya.
Sungguhlah agung dan mulia kasih sayang-Nya.
- Semua Hai dengar Tuhan panggil, hai dengar Tuhan panggil
baliklah kepada-Nya, baliklah kepada-Nya.

PERINTAH HIDUP BARU

- PF Marilah kita **berdiri** untuk mendengar Perintah Hidup Baru seperti tertulis dalam **Roma 12 : 9 - 21** yang menyatakan : *“Hendaklah kasih itu jangan pura-pura! Jauhilah yang jahat dan lakukanlah yang baik. Hendaklah kamu saling mengasihi sebagai saudara dan saling mendahului dalam memberi hormat. Janganlah hendaknya kerajinanmu kendor, biarlah rohmu menyala-nyala dan layanilah Tuhan. Bersukacitalah dalam pengharapan, sabarlah dalam kesesakan, dan bertekunlah dalam doa! Bantulah dalam kekurangan orang-orang kudus dan usahakanlah dirimu untuk selalu memberikan tumpangan! Berkatilah siapa yang menganiaya kamu, berkatilah dan jangan mengutuk! Bersukacitalah dengan orang yang bersukacita, dan menangislah dengan orang yang menangis! Hendaklah kamu sehati sepikir dalam hidupmu bersama; janganlah kamu memikirkan perkara-perkara yang tinggi, tetapi arahkanlah dirimu kepada perkara-perkara yang sederhana. Janganlah menganggap dirimu pandai! Janganlah membalas kejahatan dengan kejahatan; lakukanlah apa yang baik bagi semua orang! Sedapat-dapatnya, kalau hal itu bergantung padamu, hiduplah dalam perdamaian dengan semua orang! Saudara-saudaraku yang kekasih, janganlah kamu sendiri menuntut pembalasan, tetapi berilah tempat kepada murka Allah, sebab ada tertulis: Pembalasan itu adalah hak-Ku. Akulah yang akan menuntut pembalasan, firman Tuhan. Tetapi, jika seterumu lapar, berilah dia makan; jika ia haus, berilah dia minum! Dengan berbuat demikian kamu menumpukkan bara api di atas kepalanya. Janganlah kamu kalah terhadap kejahatan, tetapi kalahkanlah kejahatan dengan kebaikan!”* Roh Kudus menolong kita mewujudkan kemuliaan Allah dalam seluruh hidup dan kesaksian kita di dunia.

JEMAAT MENYANYI GB 46 “TUHAN YESUS SUNGGUH SAYANG”

Tuhan Yesus sungguh sayang padaku, aku juga sayang pada-Nya.
Tuhan Yesus s'lalu jaga diriku, aku aman dilindungi-Nya.
Ia mengajarkanku menyenangkan hati-Nya
dengan tingkah yang benar, tutur kata yang lembut,
Ia mengajarkanku taat pada firman-Nya
agar aku memuliakan nama-Nya.

Duduk

Kesaksian Pujian

--- saat teduh---

PEMBERITAAN FIRMAN

DOA MOHON BIMBINGAN ROH KUDUS

PEMBACAAN ALKITAB

PF Marilah **berdiri** untuk mendengar Firman Tuhan : Haleluya!

J **GB 394 “HALELUYA, HALELUYA! PUJILAH TUHANMU”**

Haleluya, Haleluya! Pujilah Tuhanmu s'lamanya,
Haleluya! Nyanyi dan soraklah, agungkan nama-Nya,
Pujilah Tuhanmu s'lamanya, Haleluya!

P3 Bacaan Alkitab hari ini dari **Roma 12 : 1-8** yang menyatakan “....”. Demikian pembacaan Alkitab.

PF Hendaklah Firman-Nya diam dengan segala kekayaan-Nya di antara kamu dan ucaplah syukur kepada Allah.

J **GB 392a “KEPADAMU PUJI PUJIAN”**

Kepada-Mu puji-pujian, madah syukur dan kemuliaan
Bapa, Put'ra, dan Roh Kudus sampai kekal dan abadi.

Duduk

KHOTBAH “PERSEBAHANMU ADALAH HIDUPMU”

(saat teduh tanpa diiringi musik)

JAWABAN JEMAAT

JEMAAT MENYANYI GB 79 : 1, 2, 3 “B'RI PADA-NYA”

Semua B'ri pada-Nya seg'nap hatimu,
b'ri pada-Nya seg'nap hidupmu,
kar'na engkau kepunyaan-Nya
dan la pun Tuhanmu.

Laki-laki B'ri pada-Nya seg'nap hartamu,
b'ri pada-Nya seg'nap bakatmu,

Semua kar'na engkau kepunyaan-Nya
dan la pun Tuhanmu.

Perempuan B'ri pada-Nya seg'nap waktumu
b'ri pada-Nya seg'nap kasihmu,

Semua kar'na engkau kepunyaan-Nya
dan la pun Tuhanmu.

PENGAKUAN IMAN

PF Jemaat, silahkan **berdiri** untuk bersama semua orang percaya di segala waktu dan tempat, kita mengaku iman menurut Pengakuan Iman Rasuli. Dengan hati dan mulut masing-masing berkata:

J Aku percaya kepada Allah, Bapa Yang Mahakuasa, Khalik langit dan bumi.....

Duduk

DOA SYAFAAT

PF, Ya, Tuhan, dalam pengasihian-Mu kami mohon:

J Dengarlah doa kami

PF Peliharalah kami dalam kasih Yesus Kristus Tuhan dan Juruselamat yang telah mengajar kami berdoa

PF & J : Bapa kami yang di Sorga (diakhiri dengan doxologi **GB 389b “KAR'NA ENKKAULAH”**)
Kar'na Engkaulah yang empunya kerajaan dan kuasa
dan kemuliaan sampai selama-lamanya. Amin

Kesaksian Pujian

PENGUCAPAN SYUKUR

- P4 Marilah kita mengucap syukur kepada Tuhan dengan memberi persembahan kepada-Nya. Dengarlah nas Alkitab “*Kepada TUHAN, hai suku-suku bangsa, kepada TUHAN sajalah kemuliaan dan kekuatan! Berilah kepada TUHAN kemuliaan nama-Nya, bawalah persembahan dan masuklah ke pelataran-Nya! Sujudlah menyembah kepada TUHAN dengan berhiaskan kekudusan, gemetarlah di hadapan-Nya, hai segenap bumi!*” (Mazmur 96 : 7 - 9).
Tuhan memberkati saudara dan persembahan saudara.

JEMAAT MENYANYI GB 87 : 1, 2, 3 “AKU BERSYUKUR PADA-MU”

- Semua Aku bersyukur pada-Mu, Tuhan,
atas karunia dan kasih-Mu.
Seluruh jiwa, tubuh dan rohku,
'ku persembahkan kepada-Mu.
'Ku bahagia; 'ku sukacita;
ku ucap syukur selamanya.
(Saatnya memberi persembahan dengan diiringi instrumen piano/organ)
- Perempuan O, Tuhan Yesus karya-Mu agung
Dikau curahkan darah kudus,
- Laki-laki jadi tebusan dosa dunia
agar manusia selamatlah.
- Semua Ajarlah kami, bimbinglah kami
agar setia t'rus bersyukur.
- Laki-laki Tiada kata kami ungkapkan,
hanyalah syukur kepada-Mu.
- Perempuan Kaulah yang layak kami tinggikan
kar'na besarlah kuasa-Mu.
- Semua T'rimalah Tuhan, ungkapan syukur
yang kami bawa kepada-Mu.

DOA SYUKUR

- P4 Mari **berdiri** untuk menyerahkan persembahan ini kepada Tuhan dalam doa syukur : Ya Tuhan, kasih-Mu setinggi langit dan setia-Mu sampai ke awan-awan. Seluruh hidup kami dipenuhi dengan kasih-Mu dan melimpah dengan berkat-Mu. kepada-Mu kami serahkan persembahan ini sebagai tanda setia kami untuk selalu hidup di dalam kasih-Mu. Dalam nama Yesus, terimalah syukur kami :
- J Ya Kristus, Tuhan kami, Kami bersyukur dan memuji nama-Mu karena Engkau selalu setia dan mengasih kami. Terimalah tanda kasih kami melalui persembahan ini ya Tuhan, serta urapi majelis jemaat agar mengelola dan menggunakannya sesuai kehendak-Mu dan untuk pekerjaan memuliakan nama-Mu. Amin.

Duduk

PENGUTUSAN

WARTA JEMAAT

P6

Berdiri

AMANAT PENGUTUSAN

PF "Buluh yang patah terkulai tidak akan diputuskannya, dan sumbu yang pudar nyalanya tidak akan dipadamkannya, tetapi dengan setia ia akan menyatakan hukum." (Yesaya 42:3). Pergilah, beritakanlah Injil melalui hidup dan kerjamu sehari-hari berdasarkan Firman Tuhan yang telah kamu dengar.

JEMAAT MENYANYI GB 116 : 1, 2 "YESUS INGINKAN DIRIMU BERSINAR T'RANG"

Semua Yesus inginkan dirimu bersinar t'rang
agar seluruh dunia memuji-Nya.
Bawa cahaya-Nya di tiap langkahmu,
agar terang-Nya makin jauh tersebar.
Ref. Di dalam perbuatanmu, di dalam perkataanmu,
ingatlah Kristus minta darimu;
pancarkan sinar kasih-Nya kepada dunia yang gelap,
supaya dunia mengagungkan nama-Nya.

Laki-laki Yesus inginkan kau menjadi saksi-Nya,
bagi semua orang yang berkesah.

Perempuan Jadikan firman-Nya pelita bagimu,
agar hidupmu jadi saksi teguh.

Semua Ref.

BERKAT

PF Arahkanlah hati dan pikiranmu kepada Tuhan, serta terimalah berkat-Nya : TUHAN memberkati engkau dan melindungi engkau. TUHAN menyinari engkau dengan Wajah-Nya dan memberi engkau kasih karunia. TUHAN menghadapkan Wajah-Nya kepada-Mu dan memberi engkau damai sejahtera.

JEMAAT MENYANYI GB 402c "AMIN"

do = f $\frac{4}{4}$ MM + 112

1 . . 6 5 | 1 . . 0 | 3 . . 2 1 | 3 . . 0 |
A - min, a - min,

5 . . 6 | 5 . ' 4 . | 3 . ' 2 . | 1 . . 0 ||
a - min, a - min, a - min.

(Jemaat tetap **berdiri** sampai pelayan firman tiba di depan pintu utama)